



## 芸術鑑賞会

今年度は、3年に一度の芸術鑑賞会を実施しました。地域の歴史文化に触れることを目的とし、「火起こし」や「勾玉づくり」などの体験学習や、実際の土器に触れての歴史学習などを行いました。生徒一人一人が、真剣に体験学習・歴史学習に取り組んでいました。



## 第2回 学校公開&

### 「道徳」「道徳プラス」公開授業

5・6限の2時間を使ってバイク・自転車安全教室が行われました。最初に体育館で交通安全に関するDVDを鑑賞し、笠間警察署交通課の小松崎さんから自転車の事故の事例や安全な乗り方・ルールについての講話をいただきました。その後、笠間警察署交通課や城里町役場町民課の方々の協力を得て、自転車とバイクに分かれて実技指導を行いました。



### 12月の主な行事

- 3(木) パソコン検定
- 4(金) 1年行政相談出前授業
- 7(月) 3年性教育講話
- 8(火) 3年1日 HR  
1年進路ガイダンス
- 9(水) ギネス常北
- 10(木) 1年異文化交流
- 11(金) 2年進路ガイダンス
- 16(水) 生徒会役員選挙
- 21(月) 1・2年高大官連携プロジェクト
- 23(水) 2学期終業式
- 24(木) 冬季休業 (~1/7)

## 薬物乱用防止講話

県立学校では外部講師による薬物乱用防止教室を行っています。今年度は、兼子浩一先生(茨城県警少年課 少年サポートセンター)をお招きし、全校生徒を対象に講演会を開催しました。兼子先生には「アルコールやたばこ(ゲートウェイドラッグ)がもたらす害」をはじめ、「大麻や覚醒剤・違法薬物が心身に与える影響や社会的損失」などについてご講話いただきました。茨城県の現状も交えた兼子先生の話は臨場感に溢れ、生徒達は真剣に聞き入っていました。薬物乱用の問題は常に身近に潜んでいます。みなさんには、末路を想像できる力・周りからの誘惑や圧力に負けない力をこの高校生活で高めてほしいと切に願います。

